

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Collecte intelligente : la livraison des bacs bruns de 240 litres débute le 4 septembre

Vaudreuil-Dorion, le 30 août 2023 – La Ville de Vaudreuil-Dorion souhaite rappeler à sa population que la livraison des bacs bruns de 240 litres se déroulera du 4 au 29 septembre prochain. Ces bacs de plus gros format, dotés de puces électroniques et attribués chacun à une adresse précise, seront dès lors les seuls à être ramassés lors de la collecte des matières organiques. Il sera important d'y inscrire son adresse à l'endroit approprié sur le bac roulant.

Les citoyens auront la possibilité de conserver leur petit bac pour en faire un autre usage (garder du matériel de jardinage ou du sel de déglaçage, par exemple). Ceux qui désirent au contraire s'en départir pourront le faire plus tard cet automne alors qu'une tournée de ramassage des petits bacs sera réalisée par l'entrepreneur USD Global. Toute l'information à ce sujet sera communiquée à la population prochainement.

Rappelons que les résidus verts (feuilles, résidus de jardins, etc.) sont désormais acceptés dans le bac brun. La liste des matières permises dans la collecte de matières organiques est disponible sur le site Web de la Ville dans la section Collectes et horaires. À noter que la Ville conserve tout de même un horaire de collectes de résidus verts et de feuilles d'automne, aux deux semaines, jusqu'au 30 novembre 2023.

À propos de la collecte intelligente

Le projet de collecte intelligente et de tarification incitative vise à encourager les gens à mieux trier les matières, donc à générer moins de déchets, et à récompenser ceux qui intègrent de bonnes pratiques. Il comprend les collectes de déchets et de matières organiques. Par l'attribution de chaque bac à une adresse par un transpondeur RFID (puce électronique), les camions munis d'un système de lecture pourront enregistrer quels contenants seront levés lors de chaque collecte et transmettre les données à la Ville. Cette dernière sera en mesure d'assurer une gestion plus efficace de son inventaire de contenants et un meilleur suivi des collectes. Elle pourra observer en temps réel les levées des contenants et ainsi réagir plus rapidement aux imprévus sur le terrain, et ce, dans le but d'améliorer le service de réponse aux plaintes des citoyens et de résolution des situations problématiques.

Ultérieurement, la collecte intelligente permettra aussi de modifier la façon dont les coûts municipaux en gestion des déchets sont transférés aux citoyens dans le compte de taxes. Il ne s'agit donc pas de créer un nouveau tarif, mais de changer la façon dont les coûts sont répartis dans la population. Au lieu de diviser les coûts également entre tous les ménages, ce sera possible de facturer un ménage en fonction de son utilisation réelle du service. La nouvelle tarification, **prévue en 2026**, considérera l'utilisa-

tion réelle du service de collecte par les usagers, soit le nombre de fois dans l'année où un bac est levé lors de la collecte, en encourageant le tri et la réduction des déchets.

Pour plus de renseignements au sujet de la collecte intelligente, les gens sont invités à visiter le ville.vaudreuil-dorion.qc.ca, section Collecte intelligente, qui comprend une foire aux questions des plus complètes. Il est aussi possible de communiquer avec la Section environnement au 450 455-3371, option 1 ou à environnement@ville.vaudreuil-dorion.qc.ca. Deux séances d'information sur le sujet seront également proposées aux citoyens le mardi 24 octobre, 18 h 30 (en français) et le mercredi 1er novembre, 18 h 30 (en anglais) au Centre multisports André-Chagnon